

Luzern, 21. Juni 2011

Medienmitteilung

Zwischenbericht über die Vernehmlassung zum Fahrplan 2012

Beim Verkehrsverbund Luzern sind 166 Stellungnahmen zum Fahrplan 2012 eingetroffen. Diese werden in den kommenden Wochen geprüft und im September 2011 beantwortet.

Im Rahmen der offiziellen Vernehmlassung zum Fahrplan 2012 sind vom 30. Mai – 14. Juni 2011 von interessierten Personen, Interessenverbänden und Gemeinden 166 Stellungnahmen eingegangen. Von den Begehren beziehen sich 66% auf Bus-, 27% auf Bahn- und 7% auf Schifffahrtsverbindungen. Die Schwerpunkte liegen erwartungsgemäss bei den Anschlüssen und dem Ausbau von Verbindungen.

Resultate im September 2011

In den kommenden Wochen befasst sich der Verkehrsverbund Luzern in Zusammenarbeit mit den beteiligten Transportunternehmen intensiv mit den einzelnen Stellungnahmen. Sämtliche Begehren werden auf ihre Umsetzbarkeit überprüft und wenn möglich im Fahrplan 2012 berücksichtigt, sofern es der finanzielle Spielraum zulässt. Die Resultate der Abklärungen werden im September 2011 auf der Internetseite www.verkehrsverbund-luzern.ch veröffentlicht.

Anliegen zum Fahrplan können auch ausserhalb des Zeitraums der Fahrplanvernehmlassung per Mail (info@verkehrsverbund-luzern.ch) oder Brief (Verkehrsverbund Luzern, Seidenhofstrasse 2, Postfach, 6002 Luzern) unterbreitet werden. Diese werden in die Überlegungen für zukünftige Änderungen der Angebotskonzepte einbezogen.

Für Fragen steht zur Verfügung:

Armin Tschopp, Projektleiter Kommunikation, 041 228 47 23,
armin.tschopp@verkehrsverbund-luzern.ch

Anzahl Zeichen: 1'385